

Patroli Monitoring Pembagian Sembako oleh Polsek Takokak

Cianjur - CIANJUR.MAGZ.CO.ID

Jun 4, 2024 - 12:53



Polres Cianjur polda Jabar - Personel Polsek Takokak, di bawah komando Kapolsek AKP H. Marta Wijaya, melaksanakan kegiatan monitoring pembagian sembako pada Selasa, 4 Juni 2024. Patroli ini merupakan bagian dari upaya Polsek Takokak dalam mendukung kegiatan sosial dan kemanusiaan di wilayah hukumnya, yang juga menjadi prioritas dari Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si.

Dalam kegiatan patroli ini, personel Polsek Takokak melakukan pemantauan secara langsung terhadap proses pembagian sembako kepada masyarakat. Mereka memastikan bahwa distribusi sembako dilakukan dengan tertib, adil, dan sesuai dengan ketentuan yang berlaku. Selain itu, personel juga memberikan pengawasan dan pengamanan untuk menghindari terjadinya kerumunan dan gangguan kamtibmas selama proses pembagian berlangsung.

Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, mengungkapkan bahwa kegiatan monitoring pembagian sembako ini adalah bagian dari tugas dan tanggung jawab Polsek Takokak dalam menjaga kesejahteraan dan keamanan masyarakat. "Kami selalu berusaha untuk memberikan dukungan maksimal dalam setiap kegiatan sosial yang dilaksanakan di wilayah kami. Kegiatan monitoring ini penting untuk memastikan bahwa bantuan sosial tersebut dapat tersalurkan dengan baik dan tepat sasaran," kata AKP H. Marta Wijaya.

Selain itu, Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, menyampaikan apresiasi dan dukungannya terhadap kegiatan monitoring pembagian sembako yang dilaksanakan oleh Polsek Takokak. "Kami mengucapkan terima kasih kepada seluruh personel yang telah berkomitmen dalam menjalankan tugas ini dengan baik. Semoga kegiatan ini dapat memberikan manfaat yang besar bagi masyarakat yang membutuhkan," ucap AKBP Aszhari Kurniawan.

Patroli monitoring pembagian sembako ini mencerminkan peran aktif Polsek Takokak dalam mendukung kegiatan sosial dan kemanusiaan serta upaya nyata dalam menjaga kesejahteraan masyarakat di tengah-tengah pandemi dan situasi yang menuntut kepedulian bersama.